

## Independentistas marcharán para denunciar la condición colonial

Escrito por Sara del Valle Hernández / El Nuevo Día  
Miércoles, 18 de Junio de 2014 05:17

---



Un día antes de que se celebren las vistas del Comité de Descolonización de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre el caso de Puerto Rico, la Mesa de Diálogo Independentista realizará una marcha para denunciar la condición colonial de la Isla y para proponer la independencia como la única forma de salir del atolladero económico y social que arropa la Isla.

La manifestación, que se realizará el domingo, 22 de junio a partir de las 10:00 a.m. partiendo desde el Puente Dos Hermanos, en San Juan, también será la primera actividad pública que realizará el colectivo Mesa de Diálogo, que está compuesto por un grupo de organizaciones independentistas como el Colectivo de Resistencia, la Coordinadora Caribeña y Latinoamericana y el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), entre otros.

"Hoy informamos sobre esta marcha y sobre la existencia de la Mesa de Diálogo Independentista. Esta es una entidad compuesta por una decena de organizaciones patrióticas que hemos estado trabajando para coordinar actividades. La primera actividad pública será la que anunciamos hoy, que es una marcha por la descolonización y a la Independencia de Puerto Rico", expresó Héctor Pesquera, líder del MINH, durante una conferencia de prensa para anunciar la marcha que concluirá en la plaza Antonia Quiñones, del Condado.

Pesquera destacó que la marcha, en la que repartirán información en español y en inglés sobre la condición colonial de Puerto Rico, es necesaria en un ambiente en el que el "colonialismo, la corrupción y la dependencia extrema han llevado a nuestro país a un colapso económico y a una profunda crisis social".

"Es la hora de la independencia. Puerto Rico necesita una verdadera constitución, que sólo es

## Independentistas marcharán para denunciar la condición colonial

Escrito por Sara del Valle Hernández / El Nuevo Día  
Miércoles, 18 de Junio de 2014 05:17

---

posible adoptar como nación independiente, que salvaguarde y defienda los intereses de nuestro pueblo y de los trabajadores y trabajadoras quienes echan a andar la economía y son ellos y ellas los que la tienen que desarrollar", manifestó.



"Con esta marcha, saludamos las vistas del Comité de Descolonización de la ONU que sesionará el lunes para examinar nuevamente el caso de Puerto Rico y donde una amplia representación del independentismo estará planteado que el proceso de libre determinación al que aspiramos sea uno iniciado desde el pueblo de Puerto Rico actuando como soberano, al amparo del Derecho Internacional y que como condición previa a este proceso, se liberen los presos políticos puertorriqueños Oscar López Rivera, Norberto González Claudio y cualquier otro que exista", agregó.

En cuanto a la Mesa de Diálogo, Pesquera explicó que es una iniciativa para unir los esfuerzos de diversas organizaciones independentistas para que no se cancelen unas a otras al momento de realizar actividades. Surgió como consecuencia de la Mesa de Lares que el pasado año coordinó las actividades para conmemorar el Grito de Lares.

Pesquera indicó que al culminar la marcha en la plaza Antonia Quiñones, habrá un acto artístico y se dará lectura a una declaración conjunta de todas las organizaciones que componen la Mesa de Diálogo Independentista.

Fotos: VL-MINH Comunicación